

InfoJobs lanza una oferta para programar la web oficial de La Velada del Año V junto a Midudev

- *Como patrocinador oficial de La Velada del Año V, InfoJobs publica una oferta única para programadores/as que quieran formar parte de uno de los eventos más esperados del año*
- *El equipo seleccionado desarrollará la web oficial junto a Midudev, en un proyecto de código abierto pensado para disfrutar y aprender*
- *La oferta ofrece 1.500 euros netos por dos semanas de trabajo a jornada parcial y se realizará 100% en remoto*

Madrid, 27 de marzo de 2025. [InfoJobs](#), la plataforma líder de empleo en España y patrocinador de La Velada del Año V, presenta una oportunidad única para los amantes del código y los grandes proyectos: participar en la creación de la web oficial de La Velada V, el evento de boxeo y entretenimiento más seguido del país.

La oferta está dirigida a dos perfiles de programación junior con ganas de aprender y de sumarse a un proyecto colaborativo, donde la creatividad y el código serán protagonistas. Además, ofrece unas condiciones muy atractivas: las personas seleccionadas recibirán 1.500 euros netos por dos semanas de trabajo a jornada parcial con 100% teletrabajo.

En palabras de Midudev: *“Vuelvo con muchas ganas junto a InfoJobs para desarrollar la web oficial de La Velada del Año V. De nuevo damos la oportunidad a perfiles junior para que puedan aprender y participar en un proyecto tan grande como este. Además, la web será de código abierto y cualquiera podrá aportar su granito de arena”.*

“Desde InfoJobs apostamos por conectar el talento con oportunidades únicas que potencien su crecimiento profesional. Colaborar con Midudev en el desarrollo de la web oficial de La Velada del Año V es una muestra clara de nuestro compromiso por impulsar proyectos innovadores, donde aprender y disfrutar van de la mano. Las personas seleccionadas podrán poder en su CV que han trabajado junto a Midudev creando la web de La Velada del Año V y esta experiencia tendrá mucho valor para su desarrollo profesional. Estamos seguros de que este proyecto no solo será una

experiencia enriquecedora para los participantes, sino que también permitirá demostrar cómo el código abierto y el trabajo colaborativo pueden crear resultados espectaculares”, asegura Nilton Navarro, Brand Manager de InfoJobs.

Una oportunidad para aprender, crear y dejar huella

El proyecto busca a dos personas con talento y ganas de aportar su creatividad al desarrollo de la nueva web de La Velada 5. Se valorará especialmente la capacidad para resolver problemas de forma eficiente, proponer ideas y trabajar en equipo para crear una experiencia digital espectacular.

Contar con conocimientos en *frameworks* de Frontend como React, Angular, Vue, Astro o Next.js será un plus, aunque lo más importante es la actitud y las ganas de sumarse a este reto.

Si sueñas con formar parte de un proyecto único, esta es tu oportunidad. Consulta todos los detalles de la oferta e [inscríbete aquí](#).

Sobre InfoJobs

Plataforma líder en España para encontrar las mejores oportunidades profesionales y el mejor talento. En el último año, InfoJobs ha publicado 2,5 millones de posiciones vacantes. Cuenta cada mes con 40 millones de visitas (más del 80% proceden de dispositivos móviles) y 1,2 millones de usuarios únicos mensuales. Gracias a InfoJobs se firma un nuevo contrato de trabajo cada 23 segundos.

Contacto

InfoJobs:
Mónica Pérez Callejo
prensa@infojobs.net:

Evercom:
Andrea Vallejo / Ana Eguren / Marc Vizcarro / Ariadna Daunis

T. 93 415 37 05 - 676 86 98 56